



## La Polémica

**Daniel Camargo Hernández**

danielcamargo.reportero@gmail.com

# La batalla electoral por Valle de México

La coalición conformada por el PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza en Cuautitlán Izcalli y en el Valle de México, se encamina hacia una contundente victoria, según las declaraciones del candidato a diputado local, Paco Santos Arreola.

Santos, adelanta que tanto la candidata a la alcaldía, Karla Fiesco, como el abanderado a legislador federal, Paco Rojas, junto a él mismo, asegurarán un triunfo que superará los 10 puntos de diferencia. Esta proyección optimista contrasta con los resultados previos de las elecciones del 2021, prometiendo una ventaja aún más amplia para la alianza.

El respaldo de Santos se fundamenta en la fuerza de la coalición "Fuerza y Corazón por el Estado de México", resaltando las cualidades de sus candidatos y su plataforma electoral. Para él, esta alianza representa la mejor opción para el Valle de México.

Además, menciona que las encuestas y estudios de opinión respaldan su optimismo, situando a la coalición en una posición favorable en comparación con sus rivales.

Con esta confianza en el respaldo popular y en la fortaleza de su coalición, Paco Santos, proyecta un escenario triunfal para la alianza tanto en el Valle de México como en Cuautitlán Izcalli.

Su visión sugiere que la oferta electoral y las candidaturas presentadas por "Fuerza y Corazón por el

## La elección no será para ellos un día de campo, sugiere una batalla interesante

Estado de México", han logrado captar la atención y el apoyo de los votantes en la región, ya veremos.

La elección no será para ellos un día de campo, la alianza conformada por Morena, PT y Verde, sugiere una batalla interesante en las urnas, en medida que logran apagar los fuegos internos que existen entre los seguidores de López Obrador, que amenazan con desbordar los ánimos.

+++++

Mientras tanto, la consejera del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Karina Ivonne Varquera Montoya, quien lidera la Comisión de Órganos Desconcentrados, está en el ojo del huracán tras haber participado en el proceso de selección y designación de su propia madre, Rebeca Montoya, como consejera municipal en Nicolás Romero.

+++++

Gracias por su lectura, los espero todos los días en [cuestiondepolemica.com](http://cuestiondepolemica.com), y en mis redes sociales, ya lo sabe, que le vaya como se porte.